

### Concurso de matemáticas y física al parque amplía plazo de inscripciones para que más colegios puedan participar

**Villavicencio, mayo 26 de 2014.** Hasta el próximo miércoles 28 de mayo se amplía el plazo de inscripciones para el Concurso de Matemáticas y Física al Parque que se desarrollará en la sede Barcelona de la Universidad de los Llanos el próximo 30 de mayo.

La invitación al evento anual la realiza el programa de Licenciatura en Matemáticas y Física de Unillanos, con el fin de agilizar el desempeño y dominio de la materia entre la población estudiantil de manera didáctica, científica y muy divertida.

El certamen tiene como propósito fomentar entre los jóvenes de la región el estudio de la Matemática y la Física, con creatividad, pero sin exigir extensos conocimientos en la materia.

“Esperamos contar como todos los años con la participación de una gran número de niños y jóvenes de colegios y universidades en este encuentro, en el cual esperamos trabajos innovadores”, dijo Fredy Leonardo Dubeibe Marín, director del programa y coordinador del evento.

Mientras la lista sigue registrando la concurrencia de jóvenes de diferentes planteles educativos del departamento, los estudiantes de Unillanos, se preparan para rivalizar con sus similares desafiando, las leyes físicas y los ejercicios mediante la utilización de tecnología comprensible.

